
第 1740 回例会 2024・9・3            ﾆｺﾆｺ 22.000 円 累計 153,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間          金岡 悟 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。柴山昌彦代議士様お忙しいと

ころご参加ありがとうございます。 

本日は今後の経済国際情報の見通しの卓話とい

うことでぜひ皆さん楽しみにしておりますので後

ほどうぞよろしくお願いいたします。 

先週夏休みであった方もたくさんいらっしゃる

かと思われますが夏休みは皆さんいかがお過ごし

でしたでしょうか。 

私は夏休み1週間あったのですが休みの後半三日

間位で愛知の豊橋市のほうに行こうかなと宿をと

っていました。しかし 8月 8日の宮崎の地震で南海 

 

 

 

                      

トラフが危ないという報道を見て遊びに行くのや

めました。子供も楽しみにしたので残念ではありま

したがその後台風の情報もあって諦めがつき、家で

のんびり過ごしました。 

その地震の後テレビの報道などで防災用品等の

備えについて呼びかけがございました。いままでに

私も防災用品として、ポータブル電源や防災用品の

入ったリュック、ペットボトルにつける飲料用フィ

ルターなどアウトドアにも使えるということで用

意しております。 

また、今月末は所沢市総合防災訓練が開催されま

す。2年に 1回所沢市が開催しているものですけれ

ども私ども業界団体でも参加いたします。この防災

について考えるいい時期ですので、皆様も備蓄品の

確認見直しなどしてみてはいかがでしょうか。 

次回例会は 2週間後 9月 3 日です。メイクアップ

で新所沢さんの会長・幹事さんがいらっしゃいます

事ご報告いたしまして会長の時間とさせていただ

きます。本日はどうぞよろしくお願いいたします 

 

■出席報告 

月 日 8/20 

会員数 39 

出席者 27 

入会者数 0 

退会者数 0 

 鈴木 公喜 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

9/3 「刺さない鍼で病気を治

す ―子供も安心して受けら 

れる鍼治療― 」 所沢市鍼灸

師会 前会長 吉光堂はり灸院      

院長  吉野 誠様 

9 月会員誕生 

堀江 大 本橋源太郎 

荻野 陽一 本木裕一郎 



幹事報告          木下 精基 

         2024年 8月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ  1㌦＝154円 

         11月ﾛｰﾀﾘｰ財団月間卓話者派遣依頼申し込み書 

のご案内  9月 23日までに地区事務所へ返信 

         青少年交換ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ派遣学生帰国報告会のご案内 

  ９月９日（月）までに連絡 

         RLI（ﾛｰﾀﾘｰ・ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会）のご案内 

  10月 4日（金）までに申し込み 

         2024-25年度 ﾛｰﾀﾘｰの友 手引書 

         会員増強・新ｸﾗﾌﾞ結成推進月間 ﾘｿｰｽのご案内 

         「第 1 回ｸﾗﾌﾞ行動計画推進ｾﾐﾅｰ」の資料とｱﾝｹ

ｰﾄ結果 

         ﾊｲﾗｲﾄよねやま   VOL.292、293  

         危機管理に関する資料 

         ｸﾗﾌﾞ公共ｲﾒｰｼﾞ委員会ｸﾞﾙｰﾌﾟﾗｲﾝ登録の御願い 

         ｸﾗﾌﾞ・地区支援ﾘｿｰｽ集  2024－25年度版 

         10月の米山月間「卓話」申込書 10/1で御願い 

         秋の「第 22回ﾛｰﾀﾘｰ全国囲碁大会」のご案内 

10月 26日（土）日本棋院本院 1階対局室 

         大阪・関西 万博へ行こう！！ 大阪・関西万 

博開催祭のご案内 

         第 16回韓日親善会議参加の旅  企画書 

         所沢市内 5 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ合同「所沢市長卓話」 

例会及び懇親会   決算書（案）決算書につ

いては 8 月 20 日開催の所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長幹

事会をもって承認 

         市内５クラブ会長幹事会について 

 8/20（火）午後 2時～日東会館 

 懇親会 午後 3時 30分～居酒屋「百味」 

         例会変更・・・飯能 RC、新所沢 RC 

         週報・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

    今日のｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ     

 

 

 

 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 恒良 裕子 

お客様紹介   室伏 秀樹 副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

自由民主党 政務調査会長代理 

自由民主党 埼玉県支部連合会長 

・衆議院議員 柴山正彦様 本日の卓話の講師をお 

 願いしています。 

・柴山正彦代議士秘書 大塚隆浩様 

・株式会社吉田自動車 代表取締役 吉田 慶様  

 元当クラブ チャーターメンバー吉田 栄治様の 

甥で、所沢 RCメンバーであります。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

先般 亡叔父 吉田 栄治の永眠に際しまして

ご丁重なる御弔意並びに御芳志を賜りましたこと

厚く御礼申し上げます。 

本日ﾒｰｷｬｯﾌﾟで参加させていただきます。どうぞ

宜しく御願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

御挨拶  

所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 吉田 慶様 



ニコニコボックス      大舘 信夫 

所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 吉田 慶様 

     どうぞ宜しく御願い致します。 

金岡 悟  8月 6日（火）の合同例会「市長卓話」

に参加の皆様お疲れ様でした。 

本日の卓話 柴山 昌彦代議士様どう

ぞ宜しく御願い致します。 

木下 精基 柴山先生 今日も暑い中お越し頂き

有難うございます。卓話楽しそうな内

容になりそうですね。宜しく御願いし

ます。 

小暮 博攵 柴山先生 本日は宜しくお願い致しま

す。 

本橋 正夫 大変お世話になります。いつも元気に

ｶﾞﾝﾊﾞｯﾃいる代議士 これからも宜し

く御願い致します。 

内田 学  柴山先生 本日は宜しくお願いします。

吉田さんようこそ。 

大舘 信夫 柴山先生 酷暑の中 当ｸﾗﾌﾞによう

こそ。卓話宜しくお願い致します。 

堀江 大  柴山さんようこそ。よろしく御願いし

ます。 

髙橋 和男 柴山代議士 大変お忙しい中お出で

頂き有難うございます。本日卓話 自

民党総裁選の裏話等 楽しみにしてい

ます。 

中 毅志  本日公務の為、早退します。柴山先生 

卓話有難うございます。国際情勢も興

味ありますが、是非決意の話があれば

宜しくお願いします。 

本橋源太郎 柴山さん 本日は宜しくお願い致しま 

す。 

恒良 裕子 本日は柴山先生お暑い中、有難うござ

います。さわやかな先生の笑顔を拝見

でき 良い一日になりそうです。 

青木 芳憲 柴山議員 宜しく御願い致します。 

 

 

 

 

 

 

出席促進・ﾆｺﾆｺ委員長  大舘 信夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 出席促進・ﾆｺﾆｺ委員会からのお願いですが、急 

用の方は別として、欠席が分かっている方は、前 

日の月曜日、午前 10時までにご連絡をお願い致 

します。 

 

広報・雑誌委員長    鈴木 伴忠 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 8 月号とﾛｰﾀﾘｰの友 8 月号の紹介を

いたします。皆様 ご覧くださいます様お願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金岡会長   宮崎 光正さん 

 

 



卓話 「今後の経済・国際情勢の見通し」 

     衆議院議員 柴山 昌彦様 

 

本日は政治家としてのフィルターを通して上

記テーマについて話したいと思います。宜しくお

願い致します。 

 

① 岸田内閣の経済に対する功績 

・成長と分配の好循環、過去に例を見ない賃上げ

の推進。 

・プライマリーバランスの改善で大きな成果、単

年度黒字化へ。 

・消費税・法人税をはじめとした税収 UP。昨年

は 72兆円、過去最高。 

・今回の自民党総裁選を通して上記について改め

て検証される。 

 

② 国内外の情勢 

・日本の超低金利政策により円安基調が続いてき

た。 

・ウクライナ戦争でエネルギー高騰。為替とのダ

ブルパンチで輸入品も高く。資材高騰等で特に

中小企業に厳しい経営環境を招いている。 

・アメリカ景気指数に陰りも。金利を下げる可能

性が。 

・日本の為替介入を含め円安是正施策により一旦

円高の方向に。今後も予断を許さない。 

・株は一時的に下げてもまだ今後成長余地。NISA

（少額投資非課税制度）も中長期的に見れば進め 

 ていっても。 

 

 

 

③ 現状また今後の懸念点 

・大企業、中小企業の格差拡大。資金繰り、人繰

りなど。 

・大企業の下請けイジメ。中小企業の経営改善が

ポイント。 

・各企業が投資出来る環境が整ってない。政府と

して補助金等で補完が必要。 

・エネルギー事情が不透明。ロシア・ウクライナ 

戦争の影響。原発の再稼働見通せず。 

・地球温暖化が急速に進んでいる。脱炭素の社会

を。再生可能エネルギーの促進を。 

・これらも総裁選の争点になる。 

 

④ 他国との関係性 

・中国は急速に力を持ち始めている。経済力、軍

事力に於いても。上手く付き合っていく必要が

＝戦略的互恵関係。 

・価値観を共有するインド・オーストラリアと連

携していく必要も。 

・アメリカの大統領選は非常に注目。トランプ、

ハリスどちらが勝っても上手く付き合うべき。

結果によっては中国・ウクライナとの対応も大

幅に変換する可能性も。 

 

⑤ 自民党総裁選について 

・小石河連合が今回はそれぞれが候補者のため機

能せず。それぞれの候補者がどういった訴えか、

国内のみならず国際社会にもどうアピールし

ていくか良く見極めたい。現状私としては誰を

応援するかは全く未定。 

 

ご清聴頂きまして誠に有難うございました。 


